
 

 

 

 

 

 

 

 

Río Negro / 

Departamento de Recursos Humanos. 

 

 

 

 

Se informa a los funcionarios municipales el cronograma de 

firma de contratos.  

- Martes 29 de marzo de 2022 

Funcionarios del Nº 325 al 24389. 

- Miércoles 30 de marzo 

Funcionarios del Nº 24390 al 25129. 

- Jueves 31 de marzo  

Funcionarios del Nº 25130 al 25679. 

- Viernes 01 de abril 

Funcionarios del Nº 25680 al 29487. 

 

 

 

29 de marzo, 2022. 

#325 



 

Fray Bentos / 

Firma de préstamos “Programa de Rehabilitación Urbana”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, Secretario General Ing. 

Agr. Jorge Gallo, la Directora General de Vivienda Arq. Alejandra Vila y 

el equipo de dicha área en la comuna, se realizó la firma de dos nuevos 

préstamos de  Rehabilitación Urbana. Uno de los beneficiarios es de la 

ciudad de Fray Bentos y el otro de la localidad de Nuevo Berlín. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Las familias realizarán diversas obras en sus fincas, lo que conlleva a una 

mejora en su calidad de vida ya que lograrán concretar diferentes 

intervenciones edilicias. 

Se destaca que ya son 45 los préstamos otorgados,  de los cuales 

algunos se encuentran en ejecución y otros con obras culminadas. 

Le invitamos a conocer más sobre el Programa de Rehabilitación 

Urbana en:  https://www.youtube.com/watch?v=dUFfJwE_H-A  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.youtube.com/watch?v=dUFfJwE_H-A


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Río Negro / 

Se coordina el dictado de los Talleres Municipales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Con la presencia de la Directora  y Subdirectora de Cultura, Director de 

Descentralización y Referentes de los Centro de Barrio, se procedió a 

planificar lo que será la edición 2022 de los Talleres Municipales en sus 

diferentes áreas. 

La Mtra. María del Huerto Tori, destacó que los mismos se realizarán en 

todo el departamento, para lo cual se está relevando los intereses de la 

población. Próximamente se comunicarán los detalles de las propuestas 

que se impartirán. 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Continúan los trabajos de limpieza en zona costera y ruta 

panorámica. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

La Dirección de Ambiente en  coordinación con el equipo de 

Mantenimiento Ciudad, tienen planificado en los próximos días avanzar 

en lo que respecta a poda, pintura y colocación de bancos en zonas 

de descanso; la idea es generar espacios para el disfrute de la 

naturaleza. 

Por tal motivo se informa a la población, que se registrarán cortes de 

grandes árboles próximo a la calle, dado que las actividades de 

recuperación del sitio vienen siendo complementadas por un plan de 

control de especies exóticas invasoras, las que son sustituidas con 

especies nativas provenientes del vivero municipal.  

Debemos recordar que el área natural hoy en día,  significa de gran 

valor en la salud física y mental de los ciudadanos y con la nueva 

cartelería se optimizará el desarrollo de la educación ambiental y del 

senderismo. 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Controles en el área natural protegida del sitio patrimonial. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desde la Dirección de Ambiente se está trabajando intensamente en el 

control de caza y extracción de especies de flora nativa en la zona de 

la “Panorámica”; también se continua con el control sanitario y 

determinación de la capacidad de carga en pastoreo del ambiente, el 

objetivo es garantizar el bienestar de los animales y el mantenimiento de 

la cobertura vegetal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

Correcaminata La Toma- Ubici. 

 

 

 

 

 

 

 

Con el apoyo del Departamento de Deporte de la Intendencia, se llevó 

a cabo la actividad, la cual contó con un número importante de 

participantes y público que acompañó el evento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

La correcaminata unió las dos playas y la misma fue organizada por la 

comisión de deportes del barrio J3, los resultados fueron los siguientes: 

4km masculino  

1ero. Mauricio Aguilar 

2do. Navel Robinson 

 

9km masculino categoría 15 a 29 años 

1ero. Matías Escalaferro 

2do. José Martínez 

3ero. Richard Rodríguez 

 

9km masculino categoría 30 a 45 años 

1ero. Cristopher Schmied 

2do. Julio Gómez 

3ero. Carlos Delfino 

 

9km masculino categoría 45 en adelante 

1ero. Lazaro Larrea 

2do. Carmelo Cuello 

3ero. Oscar Martínez 

 

Femenino categoría 30 a 45 años 

1era. Claudia Gómez 

 

Femenino categoría 45 en adelante 

1era. Claudia Berlingeri. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Fray Bentos / 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

El CECAP se instalará en el Salón Comunal del Barrio JC 15. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Intendente Dr. Omar Lafluf, acompañado por integrantes del equipo 

de CECAP Young, visitaron el centro comunal del Barrio JC 15, donde 

pasará a funcionar el referido centro. 

El jefe comunal agradeció a la comisión del barrio por haber entendido 

la difícil situación que se enfrenta, para encontrar una solución a este 

tema. 

Recordemos que el Ministro de Educación, había tomado la 

determinación de retirar el CECAP de la Sede de AEBU, tras 

inconveniente de público conocimiento; solicitando a la comuna 

trasladar el mobiliario a dependencias municipales.   

Lafluf indicó que, se resolvió en las últimas horas acondicionar el local 

del JC 15 para que en breve den inicio los cursos y talleres 

correspondientes. 

 

 

 

 

 



 

Young / 

El Intendente visitó el predio del Parque Marín, donde se 

construirán las viviendas de COVISY. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

En ese lugar, la Intendencia está ejecutando obras de saneamiento, 

para que la Cooperativa pueda continuar con los trámites ante el 

Ministerio de Vivienda. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Diferentes proyectos le fueron presentados al Intendente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Dr. Omar Lafluf estuvo reunido con Carolina Cabrera y entre otras 

cosas, recibió el planteo de una remodelación de la Policlínica Dr. Iris 

Abad Guerra o una obra nueva. 

El jefe comunal dijo que se estudiarán los proyectos para ver de qué 

forma se puede avanzar en cada uno de ellos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Young / 

Se avanza en obras viales.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Desvío Sur del tránsito pesado; ese trabajo de carpeta asfáltica, se 

realizó desde la rotonda ubicada en la zona de Parador El Rancho, 

hasta Ruta Nº 25, rumbo a Menafra, al Este de la ciudad, con una muy 

importante inversión. 

El Intendente Omar Lafluf, destacó la decisión del Ministro de Transporte, 

José Luis Falero, de encarar estos trabajos tan necesarios.  

El jerarca municipal solicitó al titular del MTOP, dos obras para la 

comunidad. Una de ellas, que ya se está ejecutando, son unos 500 mts. 

detrás del J4, que estaban en malas condiciones. 

Por otra parte, recientemente se firmó con la empresa INCOCI, para 

realizar, en hormigón, el desvío de tránsito pesado, desde la rotonda 

Norte (zona de La Proa) a los silos de ADP, (Ruta 25 hacia Fray Bentos); 

un tramo de 3 kmts. 600 mts. 

Lafluf expresó satisfacción por la concreción de estas obras de gran 

importancia para la ciudad. 

 

 

 



 

 


